



informa



22 FEB | 2023

BOLETÍN INFORMATIVO

N° 16

INFLUENZA AVIAR: ADA CAPACITA A PRODUCTORES AVÍCOLAS Y MATADEROS ARTESANALES SOBRE BIOSEGURIDAD Y DETECCIÓN TEMPRANA DE LA ENFERMEDAD



La Asociación de Avicultores de Santa Cruz (ADA) se trasladó a Mairana y Portachuelo para sostener reuniones con los productores de estos municipios y capacitarlos respecto a la situación de la influenza aviar en Bolivia y Latinoamérica, así como las medidas de prevención necesarias para evitar el ingreso de esta enfermedad al departamento de Santa Cruz.

El jefe del Departamento Técnico de ADA, José Miguel Peducassé, explicó a los asistentes, entre ellos productores, galponeros y representantes de mataderos, la importancia de reforzar la bioseguridad en las granjas mediante el uso correcto de los filtros sanitarios, la restricción del ingreso de personas a los predios, el correcto manejo de aves muertas y desechos avícolas, el control de plagas y aves silvestres en predios productivos y las demás acciones que se están implementando en este momento en Santa Cruz para evitar el ingreso de la enfermedad.

Desde Portachuelo, el productor de pollo parrillero, Omar Barón, hizo un llamado a todos los productores del departamento a trabajar de manera conjunta y no escatimar esfuerzos para evitar el ingreso de esta enfermedad. "Somos nosotros los que estamos día a día en nuestras granjas, somos los únicos que podemos cuidar y asegurar que se cumplan todas las medidas de bioseguridad", puntualizó.

Elva Rosales, productora de Mairana, calificó de oportuno y muy importante el encuentro porque

asegura que hay avicultores que minimizan el riesgo de esta enfermedad para el sector y la seguridad alimentaria del país, y señaló que "es tarea de todos" trabajar en conjunto para evitar el ingreso de la influenza aviar a su municipio.

El presidente de la Asociación de Avicultores de Mairana, Gober Cejas, afirmó que en su municipio están aunando esfuerzos entre productores, galponeros, transportistas y medios de comunicación para enfrentar esta alerta sanitaria por influenza aviar, y que tiene planificado involucrar a la Policía local para coordinar acciones conjuntas.

En su intervención, el presidente de ADA, Omar Castro, hizo énfasis en la importancia de actuar con responsabilidad y notificar oportuna e inmediatamente al Senasag o a ADA ante la mortalidad inusual de aves en las granjas. Informó que ADA está trabajando y coordinando permanente acciones de bioseguridad y control con los gobiernos municipales, la Gobernación y el Senasag para prevenir el ingreso de la influenza aviar al departamento cruceño, así como estar preparados ante cualquier brote que pueda presentarse.

La Asociación de Avicultores de Santa Cruz continuará visitando los distintos municipios del departamento para informar a las personas involucradas en la cadena avícola todo lo referido a la influenza aviar y concienciarlas sobre las graves consecuencias para el sector si no se toman las acciones preventivas correspondientes.